

Entregan en Cuba Premio Nacional a la Innovación Tecnológica



La Habana, 3 feb (RHC) El ministerio cubano de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA) entregará este 3 de febrero el Premio Nacional a la Innovación Tecnológica en su XX edición, a los autores y sus instituciones correspondientes a 2019.

En total son 10 los estímulos relacionados con sectores de la salud humana y animal, diseños de Fuentes Renovables de Energía y transporte, entre otros, informaron a la Agencia Cubana de Noticias especialistas del CITMA.

Instaurado en 1999, constituye el más alto reconocimiento del CITMA a los resultados de la ciencia, la tecnología y la innovación que estén introducidos, con aportes creativos y sostenibles en el progreso económico y social del país.

También será entregada a científicos cubanos la Orden Carlos J. Finlay, que concede el Consejo de Estado a personalidades nacionales y extranjeras por sus méritos y aportes al auge socio-económico de Cuba.

Carlos Juan Finlay de Barres (1833-1915) descubrió que el mosquito *Aedes aegypti* hembra era el transmisor de la fiebre amarilla y elaboró un plan antivector como única vía de solución para erradicar la enfermedad.

Por la trascendencia de su descubrimiento, en 1975 la UNESCO incluyó a Finlay entre los seis microbiólogos más destacados de la historia y en 1981 adjudicó por primera vez el Premio Internacional que lleva su nombre, en aras de reconocer avances en la Microbiología.

La Orden Carlos J. Finlay quedó establecida el 21 de enero de 1928, por el decreto 77 del Presidente Gerardo Machado para estimular a científicos, físicos y funcionarios (nacionales y extranjeros) por excepcionales méritos en la esfera de la salud pública y el bienestar social.

Tras el triunfo de la Revolución en 1959, por iniciativa en 1981 del Comandante en Jefe fue reinstaurada con nuevo diseño para estimular a "compañeros y colectivos en reconocimiento a su amplia actividad científica, investigativa y docente, cuyos resultados contribuyen de manera destacada al prestigio y desarrollo de la ciencia en nuestro país"(Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/213539-entregan-en-cuba-premio-nacional-a-la-innovacion-tecnologica>



Radio Habana Cuba